



Entrevista / Adrián González Naveda (Diputado – PT)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Estamos especulando mucho sobre la Reforma Electoral, en especial en los medios de comunicación. Tenemos que esperar a que exista un documento como tal, que se ingrese a las Cámaras para que se pueda debatir. Nuestra dirigencia nacional está teniendo acercamientos con la secretaría de gobierno; están buscando que exista un consenso para ponerlo a consideración, no solo de los parlamentarios sino de toda la sociedad.

“Lo que sí puedo decir, es lo que dijo nuestro coordinador nacional, Alberto Anaya, no va a existir ningún tipo de fractura. Los que busca ver fracturas al interior de la 4T, se van a quedar con las ganas”.

<https://drive.google.com/file/d/1iQCd3a4i4kTj6sV4S6rRR5HpKCRUQNfM/view>